

berichtet am 16.02.2012
wie folgt zu der am 9. Februar 2012
veranstalteten Jahreshauptversammlung
der **Seniorenunion Hemer "Im Brücken"**



Zur Jahreshauptversammlung war die Hemeraner Seniorenunion in der Gaststätte „Im Brücken“ zusammengekommen. Der Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Foto: privat

Kooperation mit den Iserlohnern

Hauptversammlung der Seniorenunion / Vorstandsteam rund um Hennecke wiedergewählt

HEMER. (rd) Hemers Seniorenunion führte in der Gaststätte „Im Brücken“ ihre Jahreshauptversammlung durch. Bei den anstehenden Wahlen wurde der Vorstand einstimmig wiedergewählt, so dass Herbert Hennecke (Vorsitzender), Renate Saemann (stellvertretende Vorsitzende), Renate Tuschhoff (Schriftführerin) sowie Bernhard Hermes, Wolf-Rüdiger Kuhlmann und Hans Schmöle (alle Beisitzer) in

eine nächste Amtsperiode treten.

Herbert Hennecke berichtete über die umfangreiche Arbeit Senioren Union, die als Organisation innerhalb der CDU viel auf die Beine gestellt hat. „Die Kooperation mit der Senioren Union aus Iserlohn stellt ein Schwerpunkt für die nächsten Jahre dar“, freute sich Hennecke über ein Stück aktiver interkommunaler Zusammenarbeit. In diesem Zu-

sammenhang nahm auch Brigitte von Kürten als Iserlohnener Vorsitzende an der Veranstaltung teil.

Neben Eberhard Bauerdick als Kreisvorsitzender der Seniorenunion-MK ließ es sich auch Hemers CDU-Chef Martin Gropengießer nicht nehmen, der SU für ihre Arbeit zu danken. „Sie leisten einen wichtigen Beitrag für die christdemokratische Idee“. Gropengießer erinnerte an die

christlichen, sozialen und liberalen Wurzeln der CDU, die es stärker in den Vordergrund zu stellen gelte.

Innerhalb des CDU-Stadtverbandes regte die Senioren Union einen generationenübergreifenden Erfahrungsaustausch an, um die aktuellen kommunalen Probleme, wie die Haushaltsmisere, gemeinsam zu diskutieren und mögliche Lösungsstrategien zu erörtern.